
9 Pièces

600 m²

Réf. MZILOAP2652

34 000 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Superbe  villa  contemporaine  située  à  proximité  du  vieux  village  de

Mougins,  bénéficiant  d'une  vue  mer  panoramique.D'une  superficie

d'environ  600  m²  sur  3  niveaux,  la  villa  offre  de  spacieuses  et

lumineuses  pièces  de  vie  ouvrant  sur  les  extérieurs  ainsi  que  7

chambres  en  suites  avec  salles  de  bains/douches.Elle  bénéficie

également d'une salle de sport avec sauna, d'une salle de cinéma, ainsi

qu'une  grande  salle  de  jeux  composée  d'un  billard,  baby-foot,

fléchettes  etc...Un  appartement  indépendant  composé  d'une  cuisine,

chambre, salle de bains et terrasse.À l'extérieur,  une piscine chauffée,

...

Superb contemporary villa close to the old village of Mougins, with panoramic sea

views.Spanning around 600 sqm on 3 levels, the villa offers spacious, bright living

rooms  opening  onto  the  outdoors,  as  well  as  7  en-suite  bedrooms  with

bath/shower  rooms.It  also  boasts  a  gym with  sauna,  a  cinema  room and  a  large

games room with billiards, table football, darts, etc.An independent flat with kitchen,

bedroom, bathroom and terrace.Outside, there is a heated swimming pool, several

terraces,  a  fully-equipped  summer  kitchen,  a  multi-sports  court  (basketball,

volleyball, handball, padel) and a ...
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